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【総務厚生委員長報告】 

総務厚生委員会における審査の結果と経過の概要をご報告いたします。 

今回、本委員会に付託を受けました案件は、承認１件、議案１件であります。 

審査の結果は、いずれも異議なく、原案のとおり承認及び可決すべきものと決定い

たしました。 

以下、本委員会で論議のありました主な事項について、ご報告いたします。 

承認第８号「専決第８号 令和６年度平戸市一般会計補正予算（第４号）」中、総

務課所管の「衆議院議員総選挙費」について、選挙啓発はどのように行ったのかとの

質問に対し、これまで同様、立て看板や横断幕などの設置や防災無線での周知、選挙

広報誌の配布などに加え、今回新たに平戸大橋など４か所で電光掲示板による周知を

行ったとの答弁がありました。 

また、移動期日前投票について、申請・要望があれば対応できるのかとの質問に対

し、移動期日前投票は、平成 29 年の投票所の見直しにより削減した有権者 100 人以

下の投票所 10か所についてのみ実施しているとの答弁がありました。 

 以上で、総務厚生委員会の審査報告を終わります。 
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【産業建設文教委員長報告】 

産業建設文教委員会における審査の結果と経過の概要をご報告いたします。 

今回、本委員会に付託を受けました案件は、議案 1件であります。 

審査の結果は、異議なく、原案のとおり可決すべきものと決定いたしました。 

以下、本委員会で論議のありました主な事項について、ご報告いたします。 

議案第 93 号「令和６年度平戸市一般会計補正予算（第５号）」中、生涯学習課所

管の「社会体育施設改修事業」に関し、総合運動公園ライフカントリー多目的グラウ

ンド横の法面崩落等に伴う対策工事を実施するための工事請負費を追加する増額補

正で、法面対策工事およびフェンス設置を行うとの説明がありました。これに関し、

法面の崩落の要因は市有地と民地のどちらで、どのような対策を行うのかとの質問に

対し、市有地から民地にかけて崩落し土砂が流れ込んでいる。対策としては、市有地

と民地の境目を石積みでのり面の崩落を抑える工事を計画しているとの答弁があり

ました。また、フェンス設置について、子どもたちの安全が保たれるような施工をお

願いしたいとの意見に対し、利用者の安全を第一に考え、現場を確認し必要があれば

対策を行っていくとの答弁がありました。 

以上で、産業建設文教委員会の審査報告を終わります。 

 

 


